

Escepticismo de los autónomos con el cheque de 3.000 euros para digitalización

Parece que el Gobierno ultima, para el año que viene, la segunda entrega del plan de digitalización empresarial financiado con fondos de la UE y que va a suponer un cheque de 3.000 euros para autónomos individuales y aquellas pymes con menos de diez trabajadores. Es decir, negocios, comercios pequeños, pymes donde, según el Ministerio de Asuntos Económicos, la digitalización brilla por su

ausencia. Sin embargo, el colectivo de los autónomos se muestra escéptico porque, señalan, “es imprescindible formar a los trabajadores para que se cumplan objetivos”. Recuerdan que micropymes y autónomos son los que menos innovación y tecnología han incorporado a sus negocios o a su desarrollo profesional lo que supone que la llegada de esta ayuda puede quedarse en nada.